
VEREADORA QUER CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO DE
TRÂNSITO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A importância de se preservar a vida e evitar acidentes no trânsito, com a conscientização
de motoristas e pedestres do nosso Município sobre a utilização de faixas de pedestre foi
lembrada na sessão ordinária de hoje, 16, através da Vereadora Bruna do Pat, que requereu
a viabilidade de se promover uma Campanha de Conscientização.
“A partir do momento que o pedestre sinalizar que vai atravessar, colocando o pé na faixa,
os motoristas deveriam permitir a sua passagem em locais que não existem semáforos e
nem sinalizadores”, concluiu Bruna.
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